

“Los sueños se cumplen”: inaugurado el Barrio Bicentenario

Escrito por Edison Díaz Santander

Lunes, 28 de Julio de 2014 17:05 - Actualizado Martes, 29 de Julio de 2014 08:50



470 familias recibieron las llaves de su nueva vivienda.

El alcalde de la comuna, Claudio Segovia, principal impulsor de la iniciativa, se mostró emocionado, al igual que todos los beneficiados.

Tras 9 años de espera y con mucho sufrimiento a costas, los comités “Solidaridad”, “Michelle Bachelet”, “Sueño de Temporeros” y “La Esperanza”, liderados todos por mujeres, recibieron las llaves de sus anheladas viviendas. En una ceremonia plagada de emotividad, alegría e ilusión, los beneficiados al fin, encontraron respuesta a una demanda habitacional, que muchas veces creyó perderse entre la burocracia y los juegos políticos. En total, el complejo se compone de 470 casas, con una inversión que superó los 254 mil 827 UF. La superficie del terreno contempla además, espacios para áreas verdes, deportes y equipamiento comunal.

“Los sueños se cumplen. Y al igual que ustedes, yo también estoy muy emocionado. Este es un trabajo que iniciamos juntos cuando nadie nos creía y hoy lo finalizamos con responsabilidad y proyección. Del mismo modo, no puedo dejar pasar esta oportunidad, para pedirles perdón, ya que, no es posible que nos hayamos demorado tanto en cumplir. Los vaivenes de la política, nunca más se antepondrán, por sobre el derecho de las personas”, dijo el alcalde de Graneros, Claudio Segovia.

“Los sueños se cumplen”: inaugurado el Barrio Bicentenario

Escrito por Edison Diaz Santander

Lunes, 28 de Julio de 2014 17:05 - Actualizado Martes, 29 de Julio de 2014 08:50

A la cita, asistieron diversas autoridades del Gobierno Regional y central, encabezadas por el Subsecretario de Vivienda y Urbanismo, Jaime Romero, y la Intendenta Morín Contreras. Junto a ellos, estuvieron presentes además, el Seremi del ramo, Wilfredo Valdés; el director del Serviu, Víctor Cárdenas; parlamentarios y concejales.

Posterior a la recepción de las llaves de su nuevo hogar, Carmen Farías, vocera de los cuatro comités, agradeció a las autoridades y manifestó que, “este es un momento inexplicable, ya que conllevó un esfuerzo de nueve años y de nueve mujeres que luchamos por este proyecto. Doy gracias a Dios, y en especial a Claudio Segovia, que cuando

aún no ocupaba cargo alguno, confió en nosotras y nos guió al camino que hoy concretamos”.